

# Communiqué

Le 26 mai 1995

N° 97

## M. OUELLET CONDAMNE LES ACTIONS DES SERBES DE BOSNIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a condamné aujourd'hui les tirs d'obus effectués sur les zones de sécurité par les forces serbes de Bosnie, qui ont causé la mort de civils innocents. M. Ouellet s'est en outre dit profondément préoccupé de ce que les forces serbes aient pris en otage des observateurs militaires des Nations Unies, dont des Canadiens.

« Je suis scandalisé par la prise en otage de représentants des Nations Unies en Bosnie, et je crains pour leur sécurité. J'exprime le sentiment de tous les Canadiens en disant cela. Je demande instamment aux forces serbes de Bosnie de relâcher ces personnes, dont la présence là-bas a pour seule raison la recherche d'un règlement pacifique à ce conflit tragique », a déclaré M. Ouellet.

Le Ministre a noté que les actions des Serbes de Bosnie constituent une violation flagrante des résolutions du Conseil de sécurité des Nations Unies, et un affront à la communauté internationale. Il a réaffirmé le soutien indéfectible du Canada aux efforts des Nations Unies en Bosnie, ainsi qu'aux frappes aériennes de l'OTAN en réponse aux violations serbes des résolutions de l'ONU.

M. Ouellet a ajouté que les autorités canadiennes demeurent en contact étroit avec les représentants de l'ONU, de l'OTAN et de la FORPRONU sur le terrain.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

